

MISE EN GARDE Veuillez noter que les cartes que nous avons présentées à la séance du 12 mars ont été développées dans l'optique de provoquer et de soutenir des échanges fructueux. Elles ne reflètent pas l'aboutissement de nos réflexions sur tous les aspects du développement du secteur Assomption Sud - Longue-Pointe. Sur la carte PROPOSITIONS, nous nous sommes abstenus d'illustrer une forme particulière pour le projet routier, car nous voulions d'abord et avant tout voir la proposition développée par le Port, le MTQ et la Ville.